Der Einladung des Komitees waren 130 Frauen und Männer gefolgt. Um halb zwei Uhr setzte sich die stattliche Kolonne von 45 Privatautos in Richtung Bündner Herrschaft in Bewegung. Es ging über Sargans, Ragaz, Tardisbrücke, Malans nach Jenins in die «Bündte». Das Organisationskomitee hatte dort ein Fass Sauser gekauft, der dann getrunken wurde. Danach kehrte man heim, um im Waldhotel den Zvieri und die Darbietungen zu geniessen.

Namens des Komitees nahm Herr Gemeinderat Hans Verling die Begrüssung vor. Auch Herr Bürgermeister David Strub richtete Worte an die Versammelten. Darauf folgte noch eine humorvolle Ansprache von H.H. Prälat Henny, der übrigens Ehrenbürger der Gemeinde Vaduz ist. Anschliessend gab es eine begeistert aufgenommene Überraschung. Der Trachtenchor war gekommen und bereitete mit stimmungsvollen Liedern, mit Gemüt und grossem Können dargeboten, allen Gästen wirkliche Freude. Dafür erntete er auch viel Applaus. Reallehrer Hilmar Ospelt trug Gedichte seiner Mutter und von Bethli Amann gereimte Ratschläge für ein schö-



Pfarrer Josef Henny, Adolf Real, Anton Verling, Anton Sele Bethli Amann, Steffi Haas, hinten Anna Ruetz und Kathi Wolf

